
!"#!

!""#!$"%&# $%& '(')*+ ,-./0 12.34

"#

56789:;<=>

$%&'()*+,

昨天一清早，在京集训了
一个多月的中国男排就要飞

赴山东，从今天起与来访的哈
萨克斯坦队进行三场对抗赛，
这标志着中国男排的 2007
赛季终于揭开了序幕。对于接
下来马不停蹄的比赛，刚形成
的主力阵容有些忐忑不安，同

时也松了一口气，“总算不用
再罚钱了！”

新一届中国男排加入了
众多新人后，主教练周建安
似乎还觉得竞争不够残酷，
于是拿出了 “经济制裁”手
段。上周队伍进入了比赛前

的调整阶段，训练内容主要
是主力阵容和替补阵容之间
的分组对抗，对输球一方的
惩罚，不再像从前那样只要
加练或者多做身体训练就能
了事，而是实实在在的 “罚
款”。“我们主力这边天天输

球，天天被罚钱！”队长沈琼
郁闷地说。

一周累积下来，主力队员
们已经被罚了上千元。男排国

手的收入相对并不高，现在又
是领周薪，“罚款”等于直接

从工资里扣除，所以接连输球
的“恶果”相当明显。然而比
起经济上的损失，让队员们更
感压力的是信心流失。

于是在上周日的队伍例
会上，队长沈琼忙着给弟兄们

鼓气：“我们毕竟是今年刚开
始配合的队伍，还有许多需要
提高的地方。现在输球不是坏
事，我们可以从每一个失败球
当中吸取经验，从每一场失败
当中取得进步啊。”

对于主力阵容的接连输

球，主教练周建安倒是表现得
淡定，“训练当中总是打得顺
风顺水，上场遇到问题就瞎眼
了，这可不行。”他说现在就
是要对年轻的队伍进行 “挫
折教育”，“越是困难，越是锻
炼人，越是能培养他们克服困

难的能力。这也正是我经常
‘为难’他们的原因。没有这
些困难，他们就不可能尽快成
熟起来。” -./
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=>? 总奖金高达 134万美

元的女子网球协会 (WTA)意
大利公开赛 14日拉开战幕。
在当天进行的首轮比赛中，出
场的种子选手均顺利过关，而
中国选手孙甜甜则输给乌克
兰选手邦达连科。

孙甜甜与邦达连科之间

的争夺比较激烈。首盘孙甜甜
赢得抢七局后，以7：6(6)占得

先机。第二盘孙甜甜本来有拿
下比赛的机会，但她在关键时
刻没有咬住，反让对手以 7：5
将大比分扳平。心理明显受到
影响的孙甜甜在决胜盘中基
本丧失了抵抗能力，以 2：6
“缴械投降”。
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昨日，“京港奥运大连
接”活动来到南京，引起了众
多市民关注。他们纷纷在这次

活动中留下自己的名字，以表
达对北京奥运会的期待与参
与热情。

昨日上午，“京港奥运大
连接”车队来到了南京，并在
鼓楼广场举行了南京站的活
动。据车队的总指挥殷晓纲介

绍，南京是本次活动的第十一
站。车队将沿东南沿海各城市
一路向南，到 6月 30日抵达
香港，参加在香港举行的庆祝
香港回归10周年的晚会。整
个活动将经过 58个城市，行
程七千余公里。

此次活动沿途将展出两
件珍贵物品。一件是一幅长达

40米的巨幅书法长卷，它由
著名书法家张金铭于 2001
年北京申奥成功之日书写，曾

在人民大会堂展出。另一件是
一条长达10米的龙衣，它是
曾在 2000年新年之际在八
达岭长城上创造了吉尼斯世
界纪录的3000多米的“中华
巨龙”的一部分。现场参观的
市民十分踊跃，在场的市民纷

纷在龙衣上签下自己的名字，
以表达自己对北京奥运会的
期待与参与热情。一位年近八
旬的老奶奶在龙衣上签下自
己的姓名之后，对记者说：
“这件东西将来就是文物。我
们的名字也留在上面，也就是

留进历史啦！”
KLMN OJP
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体育和娱乐元素在颁奖
现场的权重，恐怕并不是中国

十佳劳伦斯的最大问题。细心
的记者已经发现，“中国十佳
劳伦斯冠军委员会”的5名
创始委员中，仅邓亚萍和谢军
今年到了长沙，许海峰、李宁、
杨扬的缺席，是否还隐含着不
为人知的故事？
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目前唯一确定的是，李

宁已经正式提出退出“中国
十佳劳伦斯冠军委员会”的
请求。他当年的加入目的在
于“回报社会，展现自己作
为体育明星的社会价值”，
但是几年来，“中国十佳劳
伦斯冠军委员会”在这方面

贡献甚少。
按照“劳伦斯世界体育

学会”的工作划分，“中国十
佳劳伦斯冠军委员会”也应
该在颁奖晚会之外，经常开
展委员会活动，并设立公益
体育基金。或许是对十佳劳
伦斯公益体育基金运作状况
的不满，李宁一手建立了“中

国运动员教育基金会”，目前
运营良好，最新的目标是募
集2亿港元。
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根据“劳伦斯世界体育

学会”的章程，主席应该两年
改选一次，并且不能连任。而
“中国十佳劳伦斯冠军委员
会”的主席邓亚萍，已经拥有

该头衔四年之久了。邓亚萍
初为人母，她在家庭和孩子

身上花工夫多少会影响“中
国十佳劳伦斯冠军委员会”
的工作开展。其次，邓亚萍现
在的身份是国家体育总局和
北京奥组委的官员，这样太
过官方的身份，使“中国十佳
劳伦斯冠军委员会”增添了

太多的官方色彩。
邓亚萍当然有足够的能

力胜任十佳劳伦斯冠军委员
会的主席，她身上真正反映出
的问题是，该委员会是否有足
够详细和严谨的规则，主席究
竟几年一任？新主席又如何推
选？如果在主席问题上都没有
细则可循，那么在委员会的其
他日常工作中呢？ op
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和不少国内的体育评选

活动如出一辙，独揽“最佳
男运动员奖”和“最佳人气
奖”的刘翔又一次成为最大
赢家。不过，最大赢家这回并
没有成为人气王。事实上，除
了登台领奖的两个瞬间外，
整场晚会中刘翔的光芒被李

宇春盖住。十大奖项隆重揭
晓所收获的欢呼，没有一次
比 得 上 李 宇 春 的 那 曲
《N+1》。

棋圣聂卫平终于看不下
去了，他从座位上弹了起来，
情绪激动地四处寻找湖南卫

视的负责人，高声质问如此庄
严的活动，为什么要上李宇
春，这台晚会到底谁是主角？

第二天凌晨，回到酒店

房间的世锦赛冠军李妮娜心
绪难平，并很快以一篇《体

育还是娱乐》更新了自己的
博客：“不要让娱乐抢了运
动员的风头，娱乐只能是陪
衬。弄得满场都是歌星的粉
丝，那要体育人来做什么，直
接开个歌友会好了。”

凌晨2时，跳水皇后高敏

拨通了连续数年担任十佳劳
伦斯颁奖晚会撰稿人的北京
电视台著名体育记者房学峰
的电话，向后者倾诉了自己的
愤怒，还表示要在博客中把主
持人现场的调侃狠批一顿。
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人各有所长，各有所短，

而体育和娱乐恰恰是湖南卫
视的长短面。2006年，十佳劳
伦斯颁奖典礼第一次来到长

沙，众多娱乐明星的到场已经
多少给人以“喧宾夺主”的感

觉。让娱乐明星为体育事业增
加号召力，主办者的动机无可
厚非。何况入乡随俗，在湖南
卫视，无论什么都要和娱乐结
合，这也是主办者的特长。但
在体育颁奖典礼上，再优秀的
娱乐策划，终究也只能“为体

育做嫁衣”。
体育总局和湖南卫视在

操作流程上的矛盾显然是产
生不和谐音符的主因。本次颁
奖盛典的台本由体育总局和
十佳劳伦斯委员会的领导审
定，但当晚主持人的自由发挥

大大超越了先前制订的框架。
当然，总局对台本定稿过

晚，也多少影响了湖南卫视方
面的工作。在原计划中，刘翔
的颁奖嘉宾是李冰冰和梁咏
琪，但晚会开始前，拿到最终
台本的湖南卫视紧急告知总

局，两位女星关系不佳，无法
同台亮相。类似这样的尴尬，
其实可以早一些避免的。

房学峰说，作为一台晚

会，本次颁奖典礼无疑是成功
的，其效果甚至超出央视的体
坛风云人物，而体育界简直可
以对湖南卫视操作晚会的专
业脱帽致敬。但作为一个致力
于成为中国最高规格体育大
奖的盛典，其现状显然还不够

“体育”，这绝对不应该是它
未来的发展方向。
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� � � 美国时间 5月
14日，美国 BCA公开赛，3
号种子球手潘晓婷顺利取

得 两 连 胜 ， 以 9：6赢 了
WPBA 排名第 24位的 梅
根 -米内里奇。今天将与
WPBA 排名第 27位 的 球
手陈纯甄对战。今年潘晓
婷 和 陈 纯 甄 曾 在 上 一 站
WPBA圣地亚哥经典赛碰

过头，当时潘晓婷以 9：6赢

了陈纯甄。
潘晓婷的教练曾仲豪在

接受采访的时候表示：“晓
婷今年三站的 WPBA比赛
分别拿了冠军、亚军及季

军，2007年度计算的 WP-
BA排名是第一，再加上赢
了在台湾举行的世界锦标
赛冠军，现在无论谁碰到晓
婷都不好打，对方的压力会
更大。” &
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